



大森第二中学校 保護者通信

令和2年4月20日
大森第二中学校
校長 成清敏治
TEL 3762-6456

- 二中校長の成清（なりきよ）です。大森一中より異動してまいりました。生徒のため、教職員のために誠実に謙虚に頑張っております。
- 1ヶ月もしくは隔月で「大森第二中学校 保護者通信」を発行させていただきます。学期に1回程度の保護者会（全体会）では、学校としての考え方もお伝えすることが難しく、このような形でぜひとも保護者の皆さまとお子様等の教育について情報共有をしたいと思っております。よろしくお願いいたします。
- 新型コロナウイルス感染症対策の対応につきまして、ご理解とご協力をいただき、大変に感謝しております。いろいろとご家庭でのご苦労もあるかと思いますが、この難局は皆で力を合わせていくことが重要であると思われれます。未だ解明されていないウイルスでもあります。対応が急遽ということもやむを得ない場合もあります。今後ともご理解賜りますようよろしくお願いいたします。
- 4月20日現在における区教委の対応は、以下の通りです。
 - ①緊急事態宣言発令に伴う対応 ⇒ 5月6日（水）まで臨時休業・活動なし
 - ②5月7日（木）以降の学校再開等については、今後の状況に応じ別途通知
 - ③5月15日（金）までの給食提供は中止（4月17日：区通知）

※家庭学習に役立つWEBサイトについて（学校ホームページ掲載）

- 学校ホームページに家庭学習のための時間割の作り方や、インターネットで教材を公開しているWEBサイトの紹介などの情報が載っています。下記リンク集も参考に学習の計画を立て、家庭学習を進めましょう。
 - ①学びの支援サイト：学習に役立つリンク集や教材
 - ②東京ベーシックドリル：ドリル教材
 - ③子供の応援学びサイト：学習に役立つリンク集や教材
 - ④学びを止めない未来の教室：学習に役立つリンク集や教材
 - ⑤NHK for School：動画教材
 - ⑥eboard：映像授業とデジタル問題集

※ちょっとひと休み（ここでは「教育のあれこれ」について考えてみます）

- アメリカの研究（ジェームズ・ヘックマン教授）で、認知能力（算数ができるとか漢字がかける等）よりも、実は目にはみえない非認知能力（コミュニケーション力や感情を抑制できる力等）を高めることが、その後の子どもの人生の成功や幸福度、収入の安定に関係していることがわかってきました。
- 非認知能力を育成するには、①子どもをそのまま認める ②子どもの好奇心を尊重する ③家族と一緒に関わり合う がポイントです。
- 家族みんなが家に居るこの時期を大切にすることで育む「非認知能力」は、21世紀を生きる子どもにとって重要な力です。

（マイナビニュース 4月16日配信より）